

## **Erster Schießabend in der Herbstsaison 2018 – Wanderpokal von Hiltrud Hausladen ausgeschossen**

Beim ersten Schießabend in der Herbstsaison wurde der Wanderpokal gestiftet von Hiltrud Hausladen ausgeschossen.

Vorgabe war es einem 70- Teiler am nächsten zu kommen. Hier siegte Andrea Schall mit einem 63,2 Teiler vor Andreas Lang (77,0 Teiler), Daniel Kulzer (77,4 Teiler), Max Sonnleitner (82,8 Teiler) und Emi Schall (83,8Teiler).



Ebenso wurden wieder Sachpreise ausgeschossen hier siegte Max Sonnleitner mit 53,7 Ringen vor Ludwig Roider (52,2 Ringe), Daniel Kulzer (49,6 Ringe), Franz Reitinger (49,3 Ringe) und Gerhard Schall (48,6 Ringe).